

# 木根っ子しんぶん

学校地域応援団活動報告

第42号 (1/2)  
令和4年12月23日発行  
木根川小学校地域応援団

◀ 指導していただいた先生方 ▶



柳澤 勇樹 先生 神保 匡 先生



## フィンランド発祥のスポーツ ~モルック~ 体験会



＜ 1年生 ＞

はじめての体験でしたが、とても上手でした。  
ゲームのほかに、同点になった場合に行われる  
モルックアウトも体験しました。



＜ 6年生 ＞

さすがは6年生、スキットルを  
狙ってたくさん倒していました。



＜ 4年生 ＞  
前回よりもスキットルをたくさん  
倒せました。



\*\*\* 10月15日(土)に1年生、6年生、4年生の順にモルックを体験しました。楽しくて笑顔いっぱいの体験授業でした。 \*\*\*

10月21日に、1・2年生が サツマイモほいをしました！



お芋は全部で28キロ  
グラムもありました。後日  
家へ持ち帰りました。

サツマイモのつるでリースを作り、11月12日の学校公開日に飾り  
つけをしました。素敵なリースが出来ました。



1月の  
展覧会で  
ぜひご覧  
下さい。

実りの秋の木根っ子村



9月16日に、5年生が稲刈りをしました！



※ 10/14に脱穀、12/20にしめ縄作りを体験しました。

《 おやじの会 》



=== 応援団より ===

いつも地域応援団の活動にご理解、ご協力をいただきまして、ありがとう  
ございます。木根っ子しんぶん 42号をお届けいたします。

今年も木根っ子村の秋の収穫が無事終わりました。また、おやじの会の皆  
様には、でき上がった田んぼの土を戻していただきました。ご協力ありがとうご  
さいました。

3学期も“モルック”体験授業を行います。まだ体験していない児童の皆  
さん、もう少しお待ちください。

応援団一同